

Jubiläumstour 2015

Der größte Feind kleiner Vereine ist wohl die eigene Homepage. So kommt es uns manchmal vor... Aber da wir alles „nebenbei“ machen, bleibt leider schon mal was auf der Strecke. Dann sieht es fast so aus, als hätte sich nichts getan. Was natürlich falsch ist. Daher hier ein kleiner Abriss des Jubiläumsjahres 2015. Eine 16-köpfige Gruppe (Rekord!) machte sich auf und traf unsere Freunde in Rumänien. Das Haus des Lichts wurde ebenso besucht wie das Lukas-Hospital. Beide Projekte laufen sehr gut, das bedeutet, dass das Lukas-Spital überfüllt ist und auch das Haus des Lichts an seine Grenzen stößt. Aber... Bilder sagen mehr als tausend Worte!





16 Mitglieder und Freunde gingen auf Jubiläumsreise



Essen und gemeinsame Zeit dürfen nicht fehlen!



Martin Türk-König informiert uns über Kleiderstube und Bazar

Mitarbeiter bringen uns ein
Ständchen beim Lukasfest



...Johannes Halmen auch - bei der
Jubiläumsfeier!



Gastfreundschaft in Siebenbürgen



Hier entsteht eine Begegnungsstätte für Familien.
Wer's nicht glauben kann? Den informieren wir weiter!
Noch ein wenig wird's dauern!



Impression von unserer Jubiläumsfeier



Was kommt als nächstes?



Ja, liebe Leser, es ist wunderbar, wenn wir helfen können – dank Ihrer Spende! - und sich daraus gute Kontakte ergeben! Vertrauen ist die beste Basis, damit die Sozialprojekte weiter gedeihen können!

Wir nehmen Sie gerne mal mit auf Tour!